

# Dans l'informatique, l'expertise, le conseil et les jeux vidéo : Face à l'urgence écologique sortons du capitalisme !

L'urgence écologique est aujourd'hui une nécessité vitale, il est nécessaire d'agir aussi dans nos industries, voici quelles pistes propres à nos industries sur lesquelles nous devons agir :

## L'informatique est quasiment partout oui, mais pourquoi ?

Pour la plupart des cas, malheureusement elle ne sert qu'à enrichir le système capitaliste :

- à diffuser sa publicité, sa société de contrôle, les logiciels bancaire, de paye, les distributeurs de billets, la publicité, les protections anti copie, les traçages des individus, la vidéosurveillance, les armes, les copyrights, à comptabiliser l'argent ;
- à compter le temps que va mettre ma pizza a se faire ou mon colis a se faire livrer ;
- à tracer l'achat des billets, les abonnements, les accès limités par badges.
- à suivre toujours plus au millimètre les évolutions de tes tickets du PKI.
- à nous mettre des pubs en 4K alors que la plus part des appareils ne le décodent déjà pas, pareil pour la 5G alors que de très nombreuses personnes sont en couverture blanche pour le téléphone et internet.
- à protéger le capitalisme et a le rendre encore plus infect qu'il ne l'est déjà !
- à mettre des indicateurs dans tout les sens qui ont de moins en moins de sens.
- à faire des statistiques inutiles pour nos patrons qui n'en prennent pas compte quand cela ne va pas dans leur sens.

## **il est essentiel et urgent de Faire disparaître le capitalisme**

Dans nos métiers, toujours plus d'IA, de consommation en GPU, RAM, tout ça pour quoi ? Afficher de plus belles pubs ? Tracer mieux les collègues ? Mettre en place une plus « belle » sous-traitance ? Mettre des commandes vocales pour rendre la vie des collègues dans les entrepôts infecte ? Mettre en place une belle infra pour aider la sécu a cliquer grâce a son algorithme ?

On nous demande une dispo h24 de tout les équipements informatiques, tout ça pour que le tableau de croissance soit dispo a 2h du mat ? C'est aussi ces logiques patronales qui nous mènent aujourd'hui dans le monde dans lequel on est.

Il suffit de regarder a quoi sert l'informatique dans chaque petite entreprise, site vitrine, terminaux bancaires, terminaux UBER/ DELIVERO, etc. Elle n'aide que très rarement au besoin pour lequel elle est censée répondre.

Ce sont des collègues qui ont conçu ses équipements et ce sont donc ensemble que l'on y mettra fin.

Il n'y aura pas de green IT tant qu'il y aura les logiques capitalistes, faire un logiciel plus efficace de 50 % de ressources pour suivre ses actions bancaires ne sera pas plus vertueux, leur logique de profit c'est une logique de mort.

Si le patronat continue de faire exploser les « besoins informatiques » (besoins capitalistes pour la plupart) cela ne changera rien si cette informatique est « GREEN » ou mieux optimisée.

Il faut donc une décroissance informatique sur les secteurs nuisibles (banques, armée, police pub, ect ..) et mettre l'informatique là ou elle a du sens : la création de culture, les calculs, la science, la recherche, les communications, les divertissements populaires, et la mettre au service de notre émancipation.

Oui a une informatique, une expertise/conseil et un jeu vidéo pour l'émancipation, pas pour le capitalisme, le patriarcat, le racisme et ses logiques de profit qui mènent l'humanité à sa propre destruction.

## **il est urgent de développer les outils d'analyse d'où est l'informatique et ou elle n'a pas sa place : exemple d'une ssii**

Clients principaux :

- Banque 40%
- Grande distributions: 21%
- Energie 14%
- Industrie Pharma 14%
- Transport service 8%
- Télécommunication média 8%

Faisons de la green IT : débranchons le capitalisme

**ORIENTATIONS**